
ASSEMBLEE GENERALE DU 19 JUIN 2018

Ordre du jour :
 Accueil
 Rapport moral
 Rapport des activités
 Bilan financier
 Projets
 Questions diverses
 Renouvellement du CA.

Accueil des membres de l'assemblée : merci aux personnes présentes, aux 
membres du conseil municipal, 
L'assemblée est déclarée ouverte.
Annonce de l'ordre du jour.

Rapport moral
Au 1°juin, la chorale comptait 54 membres.
Dans l’effectif, on dénombre 14 Mérevillois et  40 extérieurs (dont  
beaucoup de représentants de la CCMM et pas mal de la communauté urbaine 
de Nancy.)
La plus éloignée : Crantenoy (21 km) est notre vétérante Jeannette !)
Il faut aussi souligner que nous avons le club des octogénaires qui sont au 
nombre de 3 et à bon pied, bon œil, on peut largement ajouter : bonne voix, 
bonne oreille s’il vous plaît.

Répartition par pupitre

2013/14 2014/15 2015/16 2016/17 2017/18
SOPRANES 24 21 20 23 22
ALTIS 18 15 16 17 17
TÉNORS 6 6 7 7 7
BASSES 8 8 8 9 8

               TOTAL 56  TOTAL 50    TOTAL 51    TOTAL 56   TOTAL 54



L’équilibre vocal est toujours correctement assuré dans la mesure où nous 
avons 1/3 d’hommes pour 2/3 de femmes.
L’assiduité des choristes est toujours aussi remarquable. Le nombre de 
prestations de cette année a prouvé que chacun fait tout ce qu’il peut pour 
être le plus présent.

Rapport des activités   Diaporama  Movie Maker
 Forum des Associations : 1° samedi de septembre.
 Cette prestation est toujours prise en charge par Nadine et Michel. 
Valérie a rejoint l'animation du stand. Il est toujours important d’y 
rencontrer les autres associations et de dialoguer avec elles et avec les 
membres du conseil municipal. 
 Rentrée de la chorale : Mardi, 7 septembre 2017
 Le week end du 11 et 12 novembre a accueilli Christelle SERVILLAT et 

Jean Christophe FAURE avec Elan des Chœurs pour la mise en place de 
4 chansons pour plus de 100 chanteurs à la salle polyvalente de Frolois.
Beaucoup d’habitués d’autres chorales ou des individuels  restent 
fidèles à cette rencontre organisée par nos soins depuis 15 ans.
Pour la quatrième  année consécutive, la chorale n’a pris en charge que 
le repas du dimanche midi. 

 Autre entreprise de la Chorale ; Première séquence d’enregistrement 
d’un CD qui sera finalisé pour le grand événement que va être la fête 
des 30 ans de la chorale (le 19 janvier 2019) : enregistrement par 
pupitre au studio Jenny Audio à Maizières.   C'est aussi un travail de 
fourmis que Marie Pierre et moi-même réalisons pour la mise en forme . 
Cette expérience a été très positive et nous donne des pistes de travail
pour améliorer nos réalisations.

 Le CA s'est réuni six fois  dans l'année : il est évident que le menu de 
chaque réunion est riche. Le CA a cette qualité, c'est de ne se 
rassembler que pour préparer des événements ou résoudre des 
questions qui se posent dans l'organisation de la chorale. Le soutien, l' 
engagement, l' avis de ses membres est très précieux.             

 Je tiens à adresser à chaque membre ma profonde reconnaissance avec 
un clin d’œil particulier à nos deux secrétaires qui maintenant manient 
le doodle comme personne, à notre webmaster qui alimente sans 
discontinuer notre site, à nos deux trésorières qui, elles, jonglent avec 
les chiffres, à notre équipe de chorégraphie toujours en réflexion et 
préparation et à nos installateurs de matériel chaque mardi pour notre 



confort auditif… à notre Gilbert qui gère avec maestria le matériel 
d’intendance de la chorale ……plus toutes les petites mains qui s’agitent 
toujours aussi discrètement. Ce qui m'amène à vous encourager à venir 
les rejoindre afin de faire aller de l'avant notre chorale.

 Des soirées anniversaires régulièrement tout au long de l’année 
permettent de prouver qu’un bon chanteur est un chanteur gourmet et 
….gourmand surtout. Tout est occasion pour trinquer, les 80 ans de 
notre Mimi, les anniversaires des uns et des autres, la galette, l’après-
concert  …

 Merci spécial aussi à Hervé qui ne manque pas une occasion de faire 
parler de la chorale partout où c'est possible : France bleue, France 
trois, radio Fajet, Graffitti. Il est le roi de la communication, le prince 
de l’article de journal et les correspondants locaux  n’ont plus de 
secrets pour lui. Du coup, nous n’avons aucune chance d’échapper à la 
presse locale pas plus qu’à « Sortir » et « 54 hebdo » culturelle et 
départementale.

 Merci à Yohann qui nous accompagne dans la sonorisation de nos 
concerts et à Bruno qui répond présent pour éclairer nos spectacles.

 J'en profite pour remercier Marie-Pierre, ma complice, de son 
engagement à notre chorale et à mes côtés et chaque mardi soir n'est 
toujours qu'un pur bonheur.

 Merci à nos choristes qui donnent toujours le maximum et le dynamisme
qui caractérise si bien Amarelli et qui répondent toujours dans la 
mesure de leur possible aux aventures qui leur sont proposées.

 Il faut savoir que c’est 35 mardis dans l’année de présence et de 
participation.

 Merci à M. le Maire et à la municipalité de mettre à notre disposition 

 la salle où nous répétons tous les mardis.

Bilan financier

parole est donnée à Marie-Claire et à Claudine qui vont vous en faire la 
présentation.



Projets

 La rentrée est fixée au mardi 4 septembre 2018.

  Participation habituelle au forum des associations.

 Le 6 octobre, nous participerons à une fête locale à Saizerais dans le 
cadre d'une rencontre musicale avec d'autres chorales

Au mois de novembre 2018 nous organiserons le week-end chantant avec 
Elan des Chœurs. 

 Le  projet CD va se finaliser au plus tard pour novembre 2018

 Au moins un week end de travail pour préparer les 30 ans qui se déroulera 
le 19 janvier 2019.

Questions diverses

Démission et élection du conseil d'administration

Dans les statuts de l'association, il est prévu que le conseil d'administration 
démissionne au cours de l'assemblée générale annuelle.

Aussi, j'invite tous les membres de la chorale qui auraient l'intention de 
s'investir un peu plus de venir nous rejoindre à former le nouveau conseil 
d'administration.

Patricia se porte candidate .

Je propose que l’élection du bureau se fasse à la 1°réunion de rentrée en 
septembre.

M. le Maire prend la parole , nous assurant de son soutien auprès de la 
municipalité et fera son possible pour assister au concert des 30 ans de la 
chorale le 19 janvier 2019. Il est applaudi par l'Assemblée .

Je termine en disant qu'Amarelli c'est Amitié, Action, Aventure.Merci à tous. 

Et maintenant place à la suite de la soirée : la sérénade aux Mérévillois et le 
repas de fin d'année.



Séance levée à 20h10,


